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as meses de negocia: 
ción entre el muntetpio 
natalino y Edolmag, la 

alcaldesa Ana Mayorga y el 
gerente general de Edelmag, 
Miguel Castillo Quezada, e 

  

cipio Edelmag, una acreencia. 
que fue judicializada el año 
pasado y que, an su momento, 
puso en riesgo el alumbrado 
público en algunos sectores de 
la comuna. 

Según el municipio este 
“cuerdo marca un hito impor. 
tante enla relación entre am- 
bas entidades, asegurande 
continuidad y mejora del ser 
vicio de alumbrado público, 

encia para los vecinos de. 
“Esto avanos va en dire 

o beneficio de los habitantes: 
dela comuna. La actual admi. 
nistración ha demostrado un 
compromiso genuino por o- 
olver esta duda y asegu: 

  

  

  

    

    

  

  

We rabo possible 

Este 21 de mayo, rendimos homenaje a la gesta heroica de Prat 
y sus hombres, quien su salto al abordaje marcó para siempre la 
historia de nuestra nación; así como la de nuestra gloriosa Armada 
de Chile. 
A 146 años de historia, en este nuevo aniversario saludamos con 

admiración y respeto a la Armada de Chile, baluarte de soberanía, 
compromiso y vocación de servicio. 

  

La Prensa Austral 
Más de $650 millones es el monto a pagar 

Firman acuerdo para regularizar deuda 
que tiene el municipio natalino con Edelmag 

    

la continuidad del servicio de — Castilo. 
alumbrado público para la co- — Con oste acuerdo, 
munidad", airmó el gerente blece una hoja de ruta para la 

  

   

  

nicipal anterioras se indicó 
que las negociaciones fueron lideradas por el director juridi- 
co, Hans Curamil, y el enton- 
Ge administrado municipal, 
Carlos del Castillo. El objetivo 
principal era reducir el pago inicial al 30% deltotaladesda- 
do, ampliar el plazo de pago a 
26 cuotas en lugar de 12 y esta- 
blecer que el convanio entra en. 
vigencia a partir de jalo. 

En diciembre pasado, Edel- 
mag había propuesto un plan 
de pago que incluía un abono 
inicial de $168 millones y 12 cuotas de $36.311.000, con in- 

te tasa máxima con- 
vencional. Sin embargo, dicha 
feria fue rechazada por Ma. 
yorga Este es uno de los temas 
que más preocupa a la admi- 
nistración municipal, ya que 
¡su impasto podría compromo- 
tere funcionamiento de div 
os servicios comunales. 

"En marzo pasado Mayorga. 
indicó quelas cuotas serían de 
$18 milones mensuales y que 
lapróxima Comisión de Pinan- 
zas deberá analiza el pago de. 
“n monto inicial a Edelmag. 

  

  

    

  

normalización de las obligacio- 
nos pendientes. En sesiones de concejo mu 

Funcionarios de Conaf recibieron 
capacitación en primeros auxilios 
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